

## **ABSTRAKSI**

### **EVALUASI PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI (SIA)**

#### **DALAM MENDUKUNG KINERJA MANAJERIAL**

#### **PADA BALAI WILAYAH SUNGAI NUSA TENGGARA II**

System informasi akuntansi mempunyai tujuan umum yaitu sebagai penyedia informasi bagi pengelola kegiatan, memperbaiki informasi yang dihasilkan oleh system yang sudah ada, baik yang mengenai mutu, ketetapan pengajian, maupun struktur informasinya, dan memperbaiki pengendalian akuntansinya. System informasi sangat diperlukan oleh sebuah perusahaan, karena system informasi akuntansi mengandung sebuah proses untuk melaporkan kondisi keuangan perusahaan secara akurat dan benar untuk semua pihak yang bersangkutan. Dengan adanya informasi tersebut dengan pihak perusahaan dapat membantu khususnya unuk bagaian manajemen dalam mengambil keputusan. Dengan semakin berkembangnya teknologi informasi, perusahaan-perusahaan memanfaatkan teknologi informasi untuk mengembangkan usaha bahkan juga dapat digunakan untuk membantu fungsi-fungsi manajemen yang baik seperti, planning,organizing, implementation, dan controlling. Adapun salah satu cara agar fungsi dari manajemen tersebut dapat terlaksanakan dengan baik yaitu dengan cara menetapkan system informasi akuntansi pada perusahaan proses pengambilan keputusan yang dilakukan oleh pihak manajemen adalah tugas yang sangat berat dilakukan dan keputusan yang diambilpun berdasarkan pada informasi yang diterimanya, maka informasi yang diperlukan harus secermat mungkin dan relevan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui penerapan sisstem informasi akuntansi dalam mendukung kinerja manajerial pada balai wilayah sungai nusa tenggara II. Dalam

penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi

Berdasarkan hasil analisis wawancara penelitian menunjukkan bahwa pengaruh system informasi akuntansi positif dan signifikan terhadap kinerja manajerial karena system system akuntansi yang relevan, akurat, dan penyedia informasi yang tepat waktu akan meningkatkan kinerja manajerial di Kantor Balai Wilayah Sungai Nusa Tenggara

II

Berdasarkan Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahwa system informasi akuntansi sangat berpengaruh terhadap kinerja manajerial. Hal ini sesuai dengan hasil penelitian Trisye Yeni Anggraini (2011) dan Periyanti (2014) yang membuktikan bahwa system informasi akuntansi berpengaruh terhadap kinerja manajerial.

Berdasarkan hasil penelitian dan teori sangat menunjukkan bahwa system informasi akuntansi sangat sejalan karena system Informasi akuntansi sangat penting dan bermanfaat bagi Kantor Balai Wilayah Sungai Nusa Tenggara II.

Perkembangan teknologi komputer sangat mempengaruhi perubahan cara kerja akuntansi dalam mengolah transaksi menjadi informasi, sistem informasi yang didasarkan pada komputer dikenal dengan istilah Sistem Informasi Akuntansi. Sistem informasi akuntansi merupakan sistem yang dirancang untuk mengumpulkan dan menampilkan informasi akuntansi sehingga akuntan dan eksekutif perusahaan dapat membuat keputusan yang tepat. Sistem ini dianggap sebagai komponen penting dari kantor keuangan di seluruh dunia di mana sebagian besar berbasis perangkat lunak dan dapat diterapkan sebagai bagian dari solusi teknologi informasi.

Sistem Informasi Akuntansi (SIA) sangat diperlukan oleh perusahaan dan

lembaga lain yang bergerak di bidang apapun. Alasannya karena mengandung sebuah proses untuk melaporkan kondisi keuangan secara akurat dan benar untuk semua pihak yang membutuhkan. Proses tersebut berkaitan dengan teknologi informasi untuk memajukan organisasi. Menurut Baridwan (2004) menyatakan bahwa “system informasi akuntansi adalah: suatu komponen yang menggumpulkan, menggolongkan, mengolah, menganalisa dan mengkombinasikan informasi keuangan yang relevan untuk pengambilan keputusan pihak-pihak luar (seperti inspektorat pajak, investor dan kreditor) pihak-pihak dalam (terutama manajemen)”.

Hasil penelitian tentang Analisis Evaluasi Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Dalam Mendukung Kinerja Manajerial Balai Wilayah Sungai Nusa Tenggara II, sejalan dengan teori diatas.

**KATA KUNCI:** System Informasi Akuntansi Dalam Mendukung Kinerja Manajerial, Peran dan Fungsi System Informasi Akuntansi.